



► PELAKSANAAN PERMENDAGRI

Pemkot Jogja Sabet Paten Award 2013

JOGJA—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja mendapatkan penghargaan *Paten Award 2013*, Minggu (24/11). Penghargaan yang kali pertama diterima Pemkot Jogja itu diberikan karena kesuksesannya dalam pelaksanaan Permendagri No.4/2010.

Dalam peraturan tersebut terdapat keharusan bagi 508 kabupaten dan kota se-Indonesia untuk menyediakan pelayanan administrasi terpadu di tingkat kecamatan.

"Sesuai peraturan tersebut, daerah diberikan waktu sampai 2014. Tetapi Kota Jogja sudah bisa melakukannya sejak 2012 lalu," kata Kepala Bagian Tata Pemerintah (Tapem) Pemkot Jogja Zenni kepada *Harian Jogja*, Minggu (23/11).

Selain kesuksesan menerapkan pelimpahan kewenangan dan pelaksanaan pelayanan di tingkat kecamatan, kata Zenni, penghargaan diberikan karena Pemkot memenuhi kriteria yang ada.

Untuk bisa mendapatkan penghargaan, kabupaten atau kota harus memenuhi persyaratan substansif. Persyaratan itu mengharuskan ada pelimpahan kewenangan kepada kecamatan.

Selain itu, terdapat persyaratan administrasi yakni pelaksanaan semua pelayanan harus mengacu pada standar operasional pelayanan yang ditentukan.

"Standar harus dijalankan. Tidak hanya itu, penilaian dilakukan kepada sarana dan prasarana pendukung pelayanan," imbuhnya.

Menurutnya, saat ini di 14 kantor kecamatan se-Kota Jogja, pelayanan sejumlah perizinan sudah bisa diakses masyarakat. Selain izin mendirikan bangunan (IMB), warga bisa melakukan pelayanan izin gangguan dan reklame.

"Jadi warga tidak perlu repot ke Kantor Balaikota, sekiranya bisa diselesaikan di tingkat kecamatan," terang dia.

Ke depan, jelas dia, Pemkot akan melakukan sejumlah peningkatan pelayanan dan pelimpahan ke masing-masing kecamatan. Ini dilakukan untuk peningkatan pelayanan dan menjaga peluang memperoleh penghargaan yang sama.

"Ke depan kami tingkatkan semuanya. Apalagi saat ini banyak daerah yang datang dan belajar sistem tersebut ke Jogja," harapnya. (*Jumail*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005